

LES AVALANCHES

Kim Grenier

7 janvier 2016

Dans ce texte vous découvrirez plein de choses fascinantes sur les avalanches. Une avalanche est une masse de neige mélangée de terre et de pierre. Ce sont les météorologues qui étudient cette catastrophe naturelle. L'avalanche est un morceau de neige qui se détache du sol et dévale le reste de la pente. L'avalanche peut être dangereuse. Elle peut causer beaucoup de dégâts. Les avalanches se déclenchent en Colombie-Britannique.

Il y a d'autres sortes d'avalanches. Il y a l'avalanche poudreuse et l'avalanche coulante humide. Les avalanches surviennent à chaque année. Une petite couche fragile peut faire déclencher une avalanche. Elle peut être causée par plusieurs raisons, comme un skieur, un avion à une altitude trop basse, etc. Il y a des gens qui meurent à cause d'une avalanche.

Ils peuvent mourir de froid, de manque d'oxygène ou de blessures.



Avalanche poudreuse



Avalanche coulante humide

Conclusion

Il y a des skieurs qui skient lors d'une avalanche. Cela peut être dangereux. Même si l'avalanche n'est pas

rapide, des risques peuvent être créés.